Правописание -Н- и -НН- в прилагательных, образованных от существительных -Н- -НН- 1) Если прилаг. образованы при помощи суффиксов -АН-, -ЯН-, -ИН- (песчаный, серебряный) Искл.: стеклянный, оловянный, деревянный   1) Если прилаг. образованы с помощью суффиксов -ЕНН-, -ОНН- (торжественный) Искл.: ветреный (но: безветренный) 2) Если прилаг. образованы без суффиксов (зеленый (зелень)) Запомните: юный, румяный, свиной, единый, пряный 2) Если прилаг. образованы от сущ. с основой на Н (старинный (старина), карманный (карман)) Правописание -Н- и -НН- в прилагательных и причастиях, образованных от глаголов -Н- -НН- 
1) Если прилаг. образованы от глаголов без приставок (приставка НЕ не влияет на написание Н или НН) (вязаный, некошеный) Искл.: медленный, желанный, священный, нежданный, негаданный, нечаянный, невиданный, неслыханный 1) Если прилаг. образованы от глаголов с приставками (приставка НЕ не влияет на написание Н или НН) (связанный, скошенный, построенный)   2) Если есть суффикс -ОВА-, -ЕВА- (организованная экскурсия, корчеванный лес) Искл.: кованый, жеваный (ов-, ев- входит в корень, а не в суффикс)   3) Если есть зависимое слово (плетенная из прутьев)   4) Если прилаг. образованы от глаголов сов. вида (решенная) Искл.: раненый
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